

NOTA DE PRENSA

WALTER ACHA SALUDA AL NUEVO PRESIDENTE DE LA COMISIÓN ORGANIZADORA DE LA UNIA

El Ministerio de Educación a través de la Resolución Ministerial N° 569-2014-MINEDU, constituyó la Comisión Organizadora de la Universidad Nacional Intercultural de la Amazonía (UNIA), la misma que está integrada por el Dr. William Eberth Ríos Zegarra, presidente; Fidel Soria Cuellar, vicepresidente académico; y Florencia Arteaga Torres, vicepresidenta de investigación.

El congresista Walter Acha Romaní recibió la visita del presidente de la Comisión Organizadora de la UNIA, Dr. William Ríos, en su despacho congresal y saludó el nombramiento. "Agradezco el gesto del parlamentario Walter Acha, porque ambos constatamos las enormes carencias de los pueblos indígenas en la Región Ucayali", sostuvo el nuevo presidente de dicha comisión.

Cabe destacar, que dentro de su preocupación por las comunidades nativas, Walter Acha visita con frecuencia la región Ucayali, donde ha verificado la falta de infraestructura educativa, que atenta contra el desarrollo sostenible de la Amazonía y la preservación de su riqueza pluricultural.

En tal sentido, el Dr. William Ríos se comprometió a trabajar desde su nuevo cargo en la UNIA para ofrecer una oportunidad de estudio a todas las comunidades indígenas. Para dirigir los destinos de la universidad, adelantó que los universitarios se convertirán en la piedra angular del desarrollo sostenido de la UNIA. Además, saludó la denominación del 2015 como "Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación".

A su turno, Walter Acha resaltó la inclusión social como objetivo principal de la actual gestión presidencial, además resaltó la importancia de la UNIA, "para la educación de los hijos de nuestros hermanos indígenas". En cuanto al nivel educativo de los estudiantes, el Dr. William Ríos anunció que aumentará la oferta en cuanto al número de especialidades que todavía no ofrece la UNIA. Para ello, prevé una serie de convenios con instituciones afines al desarrollo de las comunidades amazónicas.

Hace 15 años se creó la UNIA, mediante Ley 27250. Ahora registra una población universitaria de más de 1000 estudiantes indígenas y mestizos. La universidad amazónica tiene por objetivo la formación de profesionales competitivos, incorporando el conocimiento y sabiduría de los pueblos indígenas. Cabe destacar, que actualmente la UNIA cuenta con el servicio educativo universitario a través de carreras profesionales de Educación Inicial Bilingüe y Primaria Bilingüe.

Despacho Parlamentario: Jr. Azángaro N° 468 - Oficina 908 –Cercado de Lima

Teléfono: 311-7498 Fax: 3117499

Email: prensa.wacha@congreso.gob.pe

prensa.walteracha@hotmail.com



Lima, 5 de Enero de 2015

Muy agradecidos por su difusión.

Síguenos en:

<https://www.facebook.com/walterachaperu>

<https://www.facebook.com/acha.walter.congreso>

https://www.flickr.com/photos/walter_acha_romani

<https://www.youtube.com/user/walteracharomani>

<https://www.twitter.com/walterachaperu>